



SU ANUNCIO PUEDE SER VISTO MÁS DE 24 MILLONES DE VECES AL MES



www.oem.com.mx



abc EN VIVO



• Quiénes somos • Contáctanos

Finanzas Local

Avance físico del 60% en el Centro Comercial Galerías



El pasado 29 de abril fue presentado por el Gobierno de el Centro Comercial Galerías, en el que se desarrollará segunda y tercera fase en 2011 y 2012. Foto: El Sol de

Notas relacionadas

- Nuevo centro comercial será detonante del desarrollo, reconocen empresarios
- *Generará mil 700 empleos Grupo Liverpool en Zacatecas

En el mes de octubre se abrirá la tienda Liverpool, conforme a los planes v programas de la Inmobiliaria.

El Sol de Zacatecas

Redacción

Zacatecas. Zacatecas.- La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedezac) del Gobierno del Estado, informó que la construcción del Centro Comercial Galerías en Ciudad Argentum que incluye el proyecto Liverpool, constituye sólo una muestra de la dinámica económica que vive Zacatecas y de la confianza que hay entre las y los empresarios para invertir en nuestra entidad, cuvo objetivo central es la generación de empleos para las y los zacatecanos.

Se señaló que la obra civil de la tienda iniciada el pasado mes de marzo registra ya un avance físico

del 60 por ciento y que la apertura está prevista para el próximo mes de octubre, de conformidad con los compromisos asumidos por la Inmobiliaria Liverpool con el propio Gobierno

La Sedezac destacó que el proyecto con inversión de 760 millones de pesos, estará generando 700 empleos directos y mil indirectos, cifras que son una evidencia clara, por un lado, de la gestoría para atraer inversiones por parte de la gobernadora Amalia García Medina y, por otra, de la confianza que las y los inversionistas tienen en Zacatecas.

Asimismo, la dependencia indicó que el proyecto integral contempla en una primera fase, la construcción del propio Centro Comercial Galerías y en una segunda y tercera, durante el 2011 y el 2012, una segunda tienda, un complejo cinematográfico y diversos locales comerciales, además de dos mil cajones para el estacionamiento de automóviles, todo sobre una superficie de cien mil metros cuadrados.

El Centro Comercial Galerías será todo un éxito no sólo para la Inmobiliaria, sino para el desarrollo económico de Zacatecas en general, toda vez que precisamente en octubre próximo, en su apertura, tendrá de inmediato aproximadamente seis mil consumidores potenciales, esto es, los servidores públicos del Estado que para esas fechas ya estarán ocupando las nuevas oficinas de Ciudad Gobierno, considera la Sedezac.

Pero además, la viabilidad y éxito del proyecto se basa en que su ubicación está sobre un desarrollo urbano de excelencia, en virtud de que además, en las inmediaciones está el Palacio de Convenciones, así como las instalaciones del campus Zacatecas del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Una vez en operación, este importante proyecto evitará en gran medida que cientos o quizá miles de zacatecanos salgan a ciudades como Aguascalientes, León o Guadalajara, a realizar su compras los fines de semana o en temporadas como la navideña, va que los 150 años que Liverpool ha estado con éxito en los mercados, es garantía de que constituye una de las mejores opciones, indica la Secretaría.

Por otra parte, comunicó también que ya la Inmobiliaria inició la contratación previa y capacitación del personal que habrá de prestar sus servicios en la tienda a partir de octubre próximo, siempre con el compromiso de generar los empleos dignos y bien remunerados que demandan las v los zacatecanos.

De hecho, en la construcción de la obra civil en su primera fase, la derrama económica en beneficio de la población zacatecana ya es considerable, en virtud de que actualmente ahí encuentran trabajo decenas de personas, desde ingenieros civiles, topógrafos, choferes, albañiles, operadores de maquinaria pesada, plomeros, carpinteros, etc., cuya actividad dinamiza también al sector comercial de Zacatecas, indica la Sedezac.

Definitivamente, el Proyecto Liverpool de Zacatecas constituirá sólo un indicador del más decidido impulso que al desarrollo económico de la entidad ha dado durante casi seis años el gobierno que encabeza Amalia García Medina, una administración que ha trabajado intensamente no para el presente, sino pensando en bienestar de la sociedad zacatecana en el corto y mediano plazo, puntualizó la Secretaría.

> Comparte esta nota

🚺 SHARE 🔣 🖾 ...]

Publicidad

Anuncios Google 四 〈)

Cancun Todo Incluido

Paquetes todo Incluido a Cancun Ahorre 60% Hotel. Translados, Tours CancunReservas.com/Todo...

Franquicias Purificadoras

Baja Inversion y Alta Rentabilidad Somos Fabricantes Te Asesoramos www.Aguainmaculada.com

Estudiar Inglés en <u>Canadá</u>

Programa de Inmersión Completa Estarás Viviendo 24hs en Inglés. www.ClassEducation.com/I..

Encuentra pareja en linea

Servicio de Búsqueda 100% Gratis! Conoce a esa persona especial. www.amorenlinea.com

Hoteles De Zacatecas

Encuentra Excelentes Opciones de Hoteles en Zacatecas. ¡Reserva! PriceTravel.com.mx/Zacate.

≥Zona Conurbada

▶ Zacatecas

Jerez Fresnillo

Río Grande

Sombrerete

Otros Municipios

Policía

- México
- Migración
- Mujeres
- ▶ Agropecuario
- ▶ Internacional
- Finanzas
- ≥finanzas_locales
- Opinión
- Salud **≥**ESTO
- Deporte Local
- Espectáculos
- Comunidad y
- Cultura
- Turismo
- Ciencia y Tecnología
- ▶ Entrevistas con Mario Vàzquez Raña
- Galerías

RSS OEM en

Linea



Sondeo

¿Cómo calificas el nivel educativo de los estudiantes de secundaria v preparatoria?

Bueno Regula

votar